

• *San Pablo de León Cortés*

MENOR DE DOS AÑOS MUERE ATROPELLADO

MARIAM ALPÍZAR SEGURA

malpizar@prensalibre.co.cr

Fotos: Joaquín Salas, corresponsal

Un niño de tan solo dos años de edad murió al ser atropellado por un taxi en San Pablo de León Cortés.

El menor, hijo de padres indígenas panameños que estaban en la zona trabajando, falleció cuando se soltó de la mano de su madre en el preciso momento en que un taxi salía de la parada.

El vehículo golpeó al pequeño con la parte delantera y le pasó por encima. Un miembro de los Boys Scouts trató de ayudar al niño llevándolo a la Delegación de la Fuerza Pública, pero el menor murió de forma instantánea.

El chofer del taxi, de apellido



El cuerpo del pequeño quedó frente a la delegación policial, donde trataron de auxiliarlo.

Cordero, no quiso referirse al accidente. Los agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) realizaron el levantamiento del cuerpo,

el cual fue llevado a la Medicatura Forense para investigar las causas de la muerte, mientras que el taxista fue trasladado a la Fiscalía.